

Un Prix honorifique du festival du Havane pour l'historien de notre capitale



La Havane, 21 février, (RHC).- Eusebio Leal, l'historien de notre capitale, a été distingué ce mercredi d'un Prix honorifique du festival du havane.

Inocente Núñez, coprésident de Habanos S.A., a tenu à rappeler qu'il s'agit là du Prix le plus important dans l'univers du tabac.

Dans son discours de remerciements, Eusebio Leal a parcouru l'histoire de la culture du meilleur cigare du monde.

«Je voudrais vous souhaiter du succès et vous inviter à lutter aussi avec votre riche culture pour le sort et pour la beauté de La Havane qui reste encore malgré le voile de décadence qui couvre beaucoup de ses quartiers, une belle ville et inspiratrice. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/184064-un-prix-honorifique-du-festival-du-havane-pour-lhistorien-de-notre-capitale>



Radio Habana Cuba